

Jugendarrestanstalt

# Was hätte daraus werden können!

Zu „Bei ‚Kunst im Knast‘ herrschte Hochbetrieb“ (RNZ vom 27. Mai)

Was aus der ehemaligen Jugendarrestanstalt hätte werden können, sahen die Bürgerinnen und Bürger Wieslochs in diesen Tagen eindrucksvoll an der Ausstellung „Kunst im Knast“, veranstaltet vom Kunstkreis Südliche Bergstraße. Die Mauern, früher Zeichen der Strafe, waren nun offen und luden die Kunst ein, da-

mit Freiheit einen neuen Platz finden kann.

Zu bedauern ist, diese Chance wahrte nur kurz. Ein Ort der kulturellen Begegnung geht für immer verloren. Was hätte aus dem vormaligen Knast werden können! Welche historische Gelegenheit haben die kommunalpolitischen Entscheider absichtsvoll verstreichen lassen. Versäumt hat es das Land Baden-Württemberg, auch die Abgeordneten unserer Region, dass ein denkmalgeschütztes Wahrzeichen für die Kultur hätte gerettet werden können.

Prof. Gert Weisskirchen, Dr. Peter Gebhardt (Kulturforum Südliche Bergstraße)